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0509 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．物価高から市民のく (１)地方創生交付金の活用を

らしを守る取り組み ① くらしを支える物価高騰対策を。

を (２)払える国保税に

① 子どもの均等割。

② 平等割の見直しを。

２．消防団の改革につい (１)検討委員会の開催を

て ① 課題の短期・中長期計画の取り組みは。

(２)当面の改善について

① 消防実技訓練は。

② 分団長会議のあり方は。

３．北総中央用水事業に (１)維持管理費について

ついて ① この間の市補助総額は。

② 今後の国・県人件費・経常経費等の助成は。

(２)受益者の実態把握について

① 推進状況と今後の利用見込みは。

② 計画との乖離に対する対策を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

代表 公 明 党
質問者氏名

２ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．安心して住み続けた (１)八街市の危険地域について

いまちづくりについ ① 基準の見直しにより増えた危険地域推移について。

て ② 危険地域に指定された市民への周知について。

③ 避難指示等が出た時の対応について。

④ 危険地域の解消の計画について。

(２)相続土地について

① 八街市の国有地の現在の状況について。

② 相続土地国庫帰属制度について。

③ 国有地に変更になった時の対応について。

(３)相続空き家について

① 空き家の現状について。

② 空き家の固定資産税改正に伴う現状について。

③ 相続空き家の解体費用補助金について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

代表 新 誠 会
質問者氏名

３ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．街の安全確保に向け (１)市民の安全の向上には八街幹部交番の警察署への格上げは

必須と考えるが、かねてよりの要望でもあり現状様子は。

(２)交差点問題に於いて、八街市内の交差点は優先路線がわか

りにくく、事故の原因にもつながっている。順次計画的に一時

停止など交通標識の増設を求める。(カーブミラー、交差点あ

り表示はあり)

(３)交通マナー向上に向けた取り組みを。

２．市内の公園の管理運 (１)中央公園トイレのリニューアルを求める。(現在、男子用は

営 使用不能)

(２)市内公園について

① 市内公園の種類、数と管理状況は。

② 不要公園はあるか。

③ 管理の在り方の周知から管理方法の検討の見直しについて。

(国民の１０人に一人が８０歳以上の現在における今後)

３．教育 (１)教育現場に寄り添う

① 教員不足の現状と打開策は。

② タブレット教育の有効性と読み書きの向上手段は。

③ プール授業の民間施設利用の考えは。

④ ボランティア職員の今後は。(支えて戴く内容と確保)

⑤ ２期制の現状は。

⑥ 教育委員会委員の研修はどの様か。

４．委託事業について (１)燃油高騰で事業者に過大な負担をかけていないか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0509 【一問一答】

代表 CHANGE八街
質問者氏名

４ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．選挙総括 (１)市議会議員選挙について

① 令和５年５月１５日発行の広報やちまた№９２５の選挙記

事中、「事前審査を必修」と錯覚させる記事により立候補を

断念した市民がいるが、見解を問う。

② 告示日の立候補受付について、事前審査制度を合理的に運

用し、受付時間の短縮。

③ 投票率 1.29 パーセント向上の分析と今後の投票率アップ対

策。

④ 選挙浄化について(選挙事務所・のぼり旗、二連ポスター)

２．まちづくり (１)具体的なまちづくり

① 口利き記録制度の創設。

② 八街駅北側市有地の活用に関する事業計画。

③ けやきの森公園の管理運営。

④ 『広報やちまた』の全戸配布。

⑤ みどり台団地３公園の手すりの設置について伺う。

３．議員報酬 (１)議員報酬の見直し

① 議員報酬(月額 355,000円)はいつからか。

② 議員報酬について、市民の代表である特別職報酬審議会の

意見を求める時期ではないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少問題対策に (１)人口減少問題について

ついて ① 人口減少の状況は、市の予測範囲か。

② 人口減少により税収が落ち込むのではないか。税収予測と

その対策について伺う。

③ 通勤通学者の利便性向上を図る上で、八街駅のホーム延伸

(３００ｍ)は不可避と考えるが如何か。また、朝夕の快速電

車を陳情すべきと考えるが如何か。

(２)成田空港との連携について

① 成田空港関係の通勤者は何人くらいいるのか。

② 成田空港の年間５０万回の離着陸が実現されると旅客数

７０００万人、貨物扱い量３００万トン、７万人の就業人口

が見込まれているが、本市はどのようなスタンスで臨むのか。

また、成田空港へのアクセス向上をどのように考えているか

伺う。

③ 成田空港の市場等に八街産農産物の売り込みをもっと積極

的に働きかけては如何か。

(３)山田インターチェンジのフルインター化について

① 山田インターチェンジのフルインター化は、南部地域の喫

緊の課題である。市のマスタープラン(都市計画法第１８条の

２)によれば、『情報発信機能などを備えた土地利用や産業用

地整備、起業誘致を含めた土地利用の方向性について検討し

ます。』とあるが、如何取り組んでいるか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0509 【一問一答】

代表 誠 和 会
質問者氏名

６ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．住みよい街づくり (１)防災問題

① ２０１９年９月、１０月の台風被害による防災対策、減災

対策の進捗状況は。

② 今年９月１３日台風１３号による被害状況は。

③ 今回の台風１３号から見えた課題とその対策は。

(２)環境問題

① 県道沿いの歩道の雑草の繁茂対策は。

② 市道沿いの生け垣の繁茂対策及び空き地からの雑草繁茂対

策は。

(３)教育問題

① 不登校児童の現況は。

② 全国での子どもの自殺が増加傾向にあるが、その現状は。

③ 家族性高コレステロール血症(FH)を学校検診で早期発見

は。

④ 給食での食べ残し、主食のパン、ごはんが最も多く、３割

にも及んでいるが、その原因究明、対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


